

**LOS ALCALDES, ALCALDESAS, CONCEJALES Y  
CONCEJALAS DEL PSOE DE LOCALIDADES COLINDANTES  
AL MUNICIPIO DE VILLAR DE CAÑAS, ANTE LA DECISIÓN DEL  
CONSEJO DE MINISTROS DE INSTALAR EN ESTA LOCALIDAD  
EL CEMENTERIO NUCLEAR, MANIFESTAMOS:**

1º Nuestro más rotundo y frontal rechazo a esta decisión, pues además de estar totalmente en contra de ella, de haber aprobado sucesivas mociones de rechazo en nuestros Ayuntamientos y de estar convencidos de que es contraproducente para nuestra salud y desarrollo económico, el Gobierno de España no ha justificado por qué obvia el informe técnico del propio Ministerio de Industria, fechado el 16 de septiembre de 2010, en cuyo orden de puntuación Villar de Cañas estaba en cuarto lugar, por detrás de Zarra (que era la primera en puntuación), Ascó y Yebra.

2º El modelo de desarrollo de nuestra comarca no pasa por convertirnos en el basurero nuclear del país; todo lo contrario, venimos trabajando desde hace tiempo por potenciar las energías renovables y por modernizar la agricultura, la industria agroalimentaria y el sector turístico.

3º La presidenta de Castilla-La Mancha, señora Cospedal, ha dado el visto bueno y su beneplácito a que se instale en nuestra región este basurero nuclear, infringiendo el acuerdo de las Cortes regionales, que aprobó el 19 de enero de 2010 por mayoría absoluta su rechazo a esta cuestión.

4º El Gobierno de España no ha cumplido el mandato del Parlamento español, que en sesión plenaria del 23 de febrero de 2010 acordó por unanimidad de todos los grupos políticos con representación en las Cortes generales, con la única abstención de un voto (UPyD), que debía haber consenso social, territorial e institucional para la instalación del cementerio nuclear, cuestión que a día de hoy no ocurre en el caso de Villar de Cañas.

5º El cementerio nuclear traerá consigo la despoblación en nuestra comarca, dándose además la paradoja de que al tiempo que se toma esta decisión, países como Alemania, Francia o Japón se están replanteando este tipo de energía.

6º El Gobierno de España no ha contemplado los movimientos sísmicos que está sufriendo la zona en los últimos meses, todos de 3 grados de intensidad, como en Monreal del Llano, Villamayor de Santiago, Los Hinojosos o Belmonte.

7º Un síntoma claro de que esto es nefasto para cualquier comarca es que el presidente valenciano, señor Fabra, ha agradecido públicamente al presidente, señor Rajoy, la decisión tomada de no instalar en su comunidad el cementerio nuclear, concretamente en la localidad de Zarra, como también lo ha dejado claro el Gobierno catalán de CiU, que tampoco lo ha querido para Ascó, por lo que entendemos que nada tiene de positivo para la economía de esta tierra.

**Fdo.: Alcaldes/as, portavoces y concejales/as del PSOE de Villarejo de Fuentes, El Hito, Montalbo, Almonacid del Marquesado, Alconchel de la Estrella, Puebla de Almenara, Belmonte, Villamayor de Santiago, Fuente de Pedro Naharro, Uclés, Villar de la Encina, Castillo de Garcimuñoz, San Lorenzo de la Parrilla, Olivares del Júcar, Belmontejo, Santa María de los Llanos, Santa María del Campo Rus, Monreal del Llano, Rada de Haro, Carrascosa de Haro, El Pedernoso, La Alberca de Záncara, Villar de Cañas, Montalbanejo, Fuentelespino de Haro, Villalgordo del Marquesado, La Hinojosa, Osa de la Vega, Los Hinojosos, Tresjuncos, Saelices, Villares del Saz, Zafra de Záncara, Cervera del Llano, Palomares del Campo, Villaescusa de Haro, Horcajo de Santiago, Villarejo Periesteban, La Almarcha, Torrubia del Campo, Pozorrubio de Santiago, Almendros y Tarancón.**